

# Escrow Agreement

## Treuhandvereinbarung

Finoa Consensus Services GmbH, Rosenstraße 2, 10178, 10117 Berlin, registered in the Commercial Register of the District Court of Berlin (Charlottenburg) under HRB 241364 B ("**Validator**"), operates Validator Nodes to which holders of corresponding crypto assets ("**Customers**") can make a delegation. For proper payment of Staking Rewards, for technical reasons, some networks require the Validator to designate a receiving address to which all Staking Rewards generated by delegation to Validator Nodes operated by the Validator will be continuously allocated and forwarded from there to the respective delegating Customers after deduction of a Validation Fee determined by the Validator. In order to comply with anti-money laundering regulations, it is also necessary in individual cases for the Validation Fee to be initially set by the Validator at 100% of the Staking Rewards. The Customer will subsequently, to the extent that it is a Customer of Finoa GmbH ("**Custodian**"), a financial services company that offers the crypto-custody business within the meaning of Section 1 (1a) No. 6 of the German Banking Act ("**KWG**"), be granted a refund equal to the amount of the Staking Rewards minus the actual Validation Fee. The Validator has appointed the Depositary, for this purpose, as trustee for the fiduciary receipt and custody of its share of the Staking Rewards in the form of the Validation Fee.

Die Finoa Consensus Services GmbH, Rosenstraße 2, 10178 Berlin, eingetragen im Handelsregister des Amtsgerichts Berlin (Charlottenburg) unter der HRB 241364 B („**Validator**“), betreibt Validator Nodes, an die Inhaber von korrespondierenden Kryptowerten („**Kunden**“) eine Delegation vornehmen können. Für eine ordnungsgemäße Auszahlung der Staking Rewards ist aus technischen Gründen für einige Netzwerke die Benennung einer Empfangsadresse durch den Validator notwendig, auf die sämtliche durch die Delegation zu den von dem Validator betriebenen Validator Nodes erzeugten Staking Rewards fortwährend zugewiesen und von dort an die jeweils delegierenden Kunden nach Abzug einer durch den Validator zu bestimmenden Validierungsgebühr weitergeleitet werden. Zur Einhaltung geldwäscherechtlicher Vorgaben ist in Einzelfällen darüber hinaus erforderlich, dass die Validierungsgebühr durch den Validator zunächst auf 100 % der Staking Rewards festgeschrieben wird. Dem Kunden wird im Anschluss, soweit es sich um einen Kunden der Finoa GmbH („**Verwahrer**“), ein Finanzdienstleistungsunternehmen, das das Kryptoverwahrgeschäft im Sinne des § 1 Abs. 1a Nr. 6 des deutschen Kreditwesengesetzes („**KWG**“) ausübt, handelt, eine Rückzahlung gewährt, die der Höhe der Staking Rewards abzüglich der tatsächlichen Validierungsgebühr entspricht. Der Validator hat den Verwahrer, zu diesem Zweck als Treuhänder für den treuhänderischen Empfang und die Verwahrung seines Anteils an den Staking Rewards in Form der Validierungsgebühr beauftragt

---

## 1. Object of the Agreement

- 1.1 The Validator and the Custodian hereby enter into a Validation Fees Escrow Agreement ("**Escrow Agreement**").
- 1.2 This Agreement complements the "Validator Integration Agreement" applicable between the Customer and the Custodian.
- 1.3 The Validator instructs the Custodian, in cases where a Network requires the allocation of all Staking Rewards to a receiving address to be designated by the Validator, to set up a Collective Trust Crypto Asset Account exclusively for this purpose and to hold in trust for the Validator the Validation Fees received by the Validator for the provision of its validation services to Customers.
- 1.4 The Custodian will receive the Validation Fees exclusively for this purpose in a Collective Trust Crypto Asset Account exclusively managed by the Custodian and hold them in custody until they are transferred to the Validator. The Validation Fees and the Customers' Staking Rewards will be held separately from other assets of the Custodian and will be individually attributable to the Validators and Customers at any time.

---

## 2. Disbursement

- 2.1 The Custodian will transfer the Validation Fee held in custody observing any instructions from the Validator to a Crypto Asset Account of the Validator at the Custodian within 24 hours of receipt.
- 2.2 The amount of the payout is calculated according to the "General Terms and Conditions for FCS Staking Services" applicable between the Validator and the Customer, based on the Validation Fee

---

## 1. Gegenstand der Vereinbarung

- 1.1 Der Validator und der Verwahrer schließen hiermit eine Vereinbarung über die treuhänderische Verwahrung von Validierungsgebühren („**Treuhandvereinbarung**“).
- 1.2 Diese Vereinbarung ergänzt das zwischen dem Validator und dem Verwahrer geltende "Validator Integration Agreement".
- 1.3 Der Validator beauftragt den Verwahrer, in den Fällen, in denen ein Netzwerk die Zuweisung der gesamten Staking Rewards an eine vom Validator zu benennende Empfangsadresse erfordert, einen hierfür ausschließlich bestimmten Sammel-Treuhand-Kryptowert-Account einzurichten und für den Validator die Validierungsgebühr treuhänderisch zu verwahren, die der Validator für die Erbringung seiner Validierungsdienste gegenüber den Kunden erhält.
- 1.4 Der Verwahrer wird die Validierungsgebühr ausschließlich zu diesem Zweck auf einem eigens vom Verwahrer verwalteten Sammel-Treuhand-Kryptowert-Account für den Validator empfangen und bis zur Auszahlung an den Validator verwahren. Die Validierungsgebühr sowie die übrigen Staking Rewards der Kunden werden hierbei getrennt von anderen Vermögenswerten des Verwahrers verwahrt und sind dem Validator sowie den Kunden jederzeit individuell zuordenbar.

---

## 2. Auszahlung

- 2.1 Der Verwahrer wird unter Beachtungen etwaiger Weisungen des Validators die Auszahlung der verwahrten Validierungsgebühr innerhalb von 24 Stunden nach Empfang an einen Kryptowert-Account des Validators beim Verwahrer vornehmen.
- 2.2 Die Höhe der Auszahlung bemisst sich nach den zwischen dem Validator und dem Kunden geltenden "Allgemeine Geschäftsbedingungen für FCS Stakingdienste" auf Basis der vom Validator bestimmten und für das jeweilige Netzwerk unter

determined by the Validator and available for the respective network at [finoa.io/staking-delegation](https://finoa.io/staking-delegation).

- 2.3 The Validator provides the Custodian with sufficient information for each Staking Reward received by the Custodian to enable the Custodian at any time to determine an individual allocation of Staking Rewards to the appropriate delegating Customer and to determine the exact amount of the Validation Fee held in custody therefrom for the Validator.

[finoa.io/staking-delegation](https://finoa.io/staking-delegation) abrufbaren Validierungsgebühr.

- 2.3 Der Validator stellt dem Verwahrer für jeden durch den Verwahrer empfangenen Staking Reward ausreichend Informationen zur Verfügung, um dem Verwahrer jederzeit eine individuelle Zuordnung der Staking Rewards zu den entsprechenden an den Validator delegierenden Kunden sowie die Ermittlung der genauen Höhe der hiervon für den Validator verwahrten Validierungsgebühr zu ermitteln.

---

### 3. Fee

The escrow custody under this Escrow Agreement is free of charge.

---

### 3. Vergütung

Die treuhänderische Verwahrung im Rahmen dieser Treuhandvereinbarung erfolgt unentgeltlich.

---

#### 4. Term and Termination

This Agreement is entered into for an indefinite period of time and may be terminated by either party upon termination of the last delegation to the Validator that resulted in the receipt of the Staking Rewards in escrow with 2 weeks' notice to the end of the month.

---

#### 5. Final Provisions

This Escrow Agreement is written in German and English. In the event of questions of interpretation and disputes, the German text of the Escrow Agreement shall apply exclusively.

---

#### 4. Laufzeit

Diese Vereinbarung wird auf unbestimmte Zeit geschlossen und kann von beiden Parteien nach Beendigung der letzten Delegation an den Validator, welche zum treuhänderischen Empfang der Staking Rewards geführt hat, mit einer Frist von 2 Wochen zum Monatsende gekündigt werden,

---

#### 5. Schlussbestimmungen

Diese Treuhandvereinbarung ist in deutscher und englischer Sprache verfasst. Bei Auslegungsfragen und Streitigkeiten gilt ausschließlich der deutsche Vertragstext.